
A172013年6月8日 星期六
编辑：张向阳 美编：石岩 组版：陈华

文娱

“喜来乐”推出续集，李保田自称很亲民———

娱乐圈最不缺牛掰大腕
本报记者 邱祎

韩红践诺

买下学员歌曲

本报讯(记者 师文静) 6日
下午，《中国梦之声》导师韩红在上
海完成了新歌《青春》的录制。这首
歌，正是《中国梦之声》北京站试音
会上，学员冷碗碗一夜之间唱红的
原创歌曲。录音棚现场，一向以喜
剧角色示人的冷碗碗，数次被韩红
的歌声打动，泪湿眼眶。这首歌词
婉约、曲调优美的《青春》，也将成
为电视剧版《致青春》的主题歌。

在导师韩红的力促下，韩红的
经纪公司寰亚集团以冷碗碗“无法
拒绝的价格”拿下了这首《青春》的
版权。韩红自告奋勇，由自己来重
新演绎这首歌。

《周末驾到》

变形金刚来袭

本报讯 (记者 师文静 ) 8

日晚 1 0时重庆卫视《周末驾到》
即将迎来如假包换的真人版变
形金刚。

变形金刚，从玩具变形金刚到
动画版变形金刚，又到真人电影版
变形金刚，无论是哪个阶段的变形
金刚都给我们留下了深刻印象，但
在现实生活中，真正的变形金刚却
是难得一见。重庆卫视播出的《周
末驾到》，就将迎来如假包换的真
人版变形金刚，让观众大开眼界。
对于节目终极大奖豪华汽车十年
使用权而言，作为“汽车人”的变形
金刚，驾临《周末驾到》则又显得如
此合乎情理。

鲁信影城

启动夏日网购

本报讯 鲁信影城全新网购
系统与APP日前上线，为回馈广大
高考学子与影迷，10日当天，持手
机或Ipad上下载好的鲁信影城手
机APP，到鲁信影城济南任意门店
出示，即送小杯可口可乐一杯。

APP下载方式：登录@山东鲁
信院线官方微博 @鲁信影城和
谐广场旗舰店 @山东鲁信影城
泺源大街店 @山东鲁信影城省
体育中心店或鲁信影城官方网站，
或前往鲁信影城济南任意四家门
店之一，在活动相关宣传品上扫描
对应型号二维码，进入链接下载
APP到手机或Ipad。 (倪自放)

“刘罗锅”永不翻拍

目前，电视剧行业的翻拍风
越来越盛，今年《大宅门1912》、

《新编辑部故事》等经典续集均遭
遇“滑铁卢”，收视口碑都很惨淡。
在这个节骨眼上，一直对作品非
常苛刻，一年最多拍一部戏的李
保田拿出了《神医喜来乐传奇》。

“续集本身没有错，主要还是因为
超越前作的续集几乎没有，大家
都在借着前作的光环投机取巧，
这样的续集肯定好看不了。”李保
田说。

李保田之前曾发誓永不拍续
集，“我对作品要求一向很严，说
句不好听的有事业上的洁癖，不
好的东西宁可不拍，也不愿糟蹋
艺术。对拍续集我一直持这个观
点，如果没有比前作好三成，那就
不要瞎折腾，你就是拍得和前作
一样好，观众还有个先入为主的
印象，超不过三成，续集根本入不
了观众法眼，就是在糟蹋经典。”
李保田说，这十年时间，《神医喜
来乐传奇》一直在断断续续创作
修改，直到最后他觉得有希望超
越前作，才敢考虑开拍。

说起另一部经典《宰相刘罗
锅》，李保田态度很坚决：“永远不
可能翻拍或者再拍续集了。”李保
田说，翻拍“刘罗锅”的呼声一直
很高，他本人坚决不同意再拍：

“第一部已经把刘罗锅所有好看、
有意义的故事榨干净了，甚至连
阿凡提的故事都拿过来用，没有
给翻拍留下任何发挥的空间。”李
保田说，这几年很多公司给他提
供了几十部“刘罗锅”剧本，没有
一部让他满意，全是无意义的重
复。

浮躁毁掉整个行业

目前，电视
剧行业雷剧狗血剧
扎堆，李保田说起来
颇痛心：“电视剧狗血雷
人我不反对，但每年总要有几部
剧是严肃认真的，照顾一下这些
观众的口味。”李保田说，现在电
视剧圈子太浮躁，剧本胡乱攒攒
就能拍出几十集，编剧基本功不
扎实，浮躁省事会毁掉整个电视
剧行业。

李保田说，剧本和编剧拉
低 了 国 产 剧 的 平 均 水 平 。“ 和
我合作过的编剧，基本都不愿
意和我合作第二次，我每次都
把他们折磨得吐血，有时本子
上粘贴的资料有好几米，但是
最后本子出来，他们名气和功
力 都 有 提 高 。中 国 缺 好 编 剧 ，
编剧写一部剧缺乏耐心，缺乏
一点点磨出血的过程，国产剧
的很多问题都出在这里。”

“戏霸”不是在骂我

当 年 ，因 电 视 剧《 钦 差 大
臣》片方的一场索赔官司，李保
田被贴上“戏霸”标签，多少年
后，大众早已淡忘孰是孰非，甚
至未究官司的输赢，唯“戏霸”
的标签仍与李保田形影相随。
说起这个称呼，李保田笑着说
自己从不否认：“这个词我觉得
不是在骂我，相反是在夸我，说

明 我 对 艺 术
有 种 执 着 、较

真 ，不 轻 易 妥
协。”

从中戏导演班毕业的李保
田从来没做过导演，做了几十年
演员的李保田说，他的性格不适
合做导演。“当导演意味着很多时
候要做孙子，到处协调关系，找投
资拉赞助，我做不了这些，还是安
安静静做个演员比较好。”

只对圈内人清高

成名以来，李保田不接广告，
也很少接受媒体采访，更没有微
博，接戏的数量屈指可数，和娱乐
圈保持一定的距离，戏好人清高
是很多人对他的评价。李保田说，
他只对娱乐圈清高，和邻居、和打
扫卫生的阿姨、和收垃圾的师傅
见面，他永远会先打招呼。“因为
骨子里我们都是小老百姓，我
的受众就是他们。”李保田说，
现在社会最不缺腕，牛气烘烘，
出门一堆人围着。他从来都是
独来独往，即使是最成名的时
候也这样，只有自己办不了的事
才会求助助理。

“圈内的聚会我从来不参加，
和这个圈子保持一定的距离，本
质上说我更认可自己是个老师，
是个对艺术有点倔脾气的疯子。”

北京6月7日电

十年前，《神医喜

来乐》在央视创下“年

度收视第一”的传奇；

十年后，《神医喜来乐

传奇》汇聚原班人马

再战江湖，于7日晚登

陆陕西、辽宁、河北卫

视。6日，一直“大隐于

江湖”的主演李保田

在北京接受了本报记

者专访。李保田说，现

在烂剧太多，续集翻

拍尤其烂，罪魁祸首

就是剧本不过关。
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